

## GRÉSIVAUDAN

BERNIN

## Une fête de l'école sous le soleil

**S**ophie Nuccio, la présidente de l'association des parents d'élèves de Bernin, affichait un large sourire ce dimanche après-midi car le soleil brillait pour la fête de l'école : « En juin 2011, sous la menace d'un orage, il avait fallu se résoudre à reporter la fête des écoles en septembre ».

Ainsi membres de l'APE et nombreux parents d'élèves volontaires ont uni leurs efforts pour monter les stands et offrir aux enfants une fête des écoles de grande facture. Tous les poncifs de ce type de manifestation étaient là : course en duo, un parent et un enfant attachés ensemble, cela crée des liens, fléchettes, pêche au canard, quilles, jeu de massacre, tombola, buvette, structure gonflable, verres fort Boyard. Un stand a rencontré un vif succès, celui tenu par les tattoos, ces anciens élèves de l'école qui ont créé leur propre entreprise de tattoo à Bernin et qui fonctionne bien.

Pour Magali Chiapello-Tuaz, cette fête avait un goût de nostalgie, après 17 ans de bons et loyaux services à l'APE, c'était sa dernière fête des écoles.

Jean-Marie SARRACANI



En haut, la pêche au canard et les tattoos made in Bernin ont connu un gros succès.

Après 17 ans de bons et loyaux services à l'APE, Magali Chiapello-Tuaz a connu sa dernière fête de l'école (au milieu à droite). En bas, à droite, Louise Gelin, 19 ans, est une ancienne élève de Bernin, avec sa jeune sœur et Aminata, une amie sénégalaise.

